

Paris, 01.12.2024

Chers collègues,

Au nom du CIM, j'ai l'honneur de présenter notre candidature aux prochaines élections du Comité de liaison ONG-UNESCO.

Au cours des dernières années, nous avons travaillé dur pour améliorer le fonctionnement et la pertinence du Comité grâce aux recommandations de la Conférence internationale des ONG, à la vision de notre président Nick Newland et à une équipe qui a travaillé sans relâche en harmonie.

Grâce au travail d'équipe effectué jusqu'à présent, nous pensons qu'aujourd'hui le Comité de liaison ONG-UNESCO est non seulement plus fort mais aussi plus pertinent à l'intérieur et à l'extérieur de l'UNESCO.

Son travail est fermement ancré dans le programme de l'UNESCO grâce à une coopération plus régulière avec les secteurs. En fait, chacun de nos forums, consultations, actions régionales, etc., a toujours vu une forte implication et un soutien des personnes clés de l'UNESCO.

Le Comité de liaison est également plus efficace et inclusif car nous avons mis en œuvre de nouvelles méthodologies de travail et avons donné de l'espace à de nouvelles ONG, idées et personnes. Tout cela a amélioré le travail du Comité et s'est également traduit par une participation plus forte en ligne et hors ligne.

C'est pourquoi nous avons décidé de briguer un dernier mandat pour soutenir ce processus de renouvellement.

Nous souhaitons avoir un Comité encore plus professionnel, efficace et pertinent et nous sommes prêts à mettre nos compétences, notre temps et notre engagement à sa disposition.

Nous pensons que notre contribution pourrait être un atout pour atteindre ces objectifs et nous vous remercions de votre soutien.

Sincèrement,

Daive Grosso
Director of Programmes & Partnership



Paris, 01.12.2024

Dear colleagues,

On behalf of the IMC, I am honored to present our candidacy for the forthcoming elections of the NGO-UNESCO Liaison Committee.

In the past years, we have been working hard to improve the functioning and the relevance of the Committee thanks to the recommendations of the International Conference of NGOs, the vision of our chairperson Nick Newland and a team that has restlessly worked in harmony.

Thanks to the teamwork done so far, we believe that today the NGO-UNESCO Liaison Committee is not only stronger but also more relevant inside and outside UNESCO.

Its work is firmly anchored in UNESCO's programme thanks to a more regular cooperation with the sectors. In fact, each of our Fora, consultations, regional actions, etc., have always seen a strong involvement and support from key individuals at UNESCO.

The Liaison Committee is also more efficient and inclusive as we have been implementing new work methodologies and have been giving space to new NGOs, ideas and people. All this has improved the Committee's work and has also translated into a stronger participation both online and offline.

Therefore, we have decided to run for a last mandate to support this renewal process.

We aim at having a Committee that is even more professional, efficient and relevant and we are ready to put our skills, time and commitment at its disposal.

We feel that our contribution could be an asset towards these goals and we are grateful for your support.

Sincerely,

Davide Grosso
Director of Programmes & Partnership

